

MARANCHONEROS POR EL MUNDO INGLATERRA

Pues si apreciados maranchoneros, como podéis leer, otro maranchonero que viaja por el mundo. Mi destino ha sido este verano 2009 Inglaterra exactamente Bournemouth una ciudad al sur del país, a tres horas de Londres.

Aunque estamos en el mismo continente, todo es diferente, el clima veraniego es como en Maranchón a mediados de otoño, lo que es la palabra calor, solo se usa un par de semanas durante todo el año. Un pasmo que pa qué!! Las gentes son frías donde a penas se cruzan miradas, todo lo contrario a España.

Como no citar el tema de la circulación, ¡todo es en sentido contrario! Un cisco para cruzar las calles.

Me alojé en una residencia universitaria, el fin del viaje era aprender más inglés pero.. Somos una plaga!! Sí sí, no os podéis ni imaginar la de españoles que había en Bournemouth!. La mayoría estábamos becados y según ibas andando por las calles, se veía el perfil español: personas de pelo y ojos oscuros contrastando con el inglés que generalmente es altos, rubios, ojos azules y piel blanca.

Durante las tres semanas he visitado Londres, con el conocido Big Ben, el puente Towers Bridge que me impresionó por sus grandes dimensiones, la noria gigante conocida como *London Eye*, la guardia real de la reina inglesa, con sus gorros negros que con el perdón de la palabra, ¡¡son cojonudos para la fiesta del gorro!! El lujoso centro comercial Harrods, el Museo Nacional Británico que si vais, os recomiendo que no faltéis y otros muchos kilómetros de parques verdes en el centro de Londres algo parecido a la Alameda pero a lo grande como podéis imaginar.

También pude ir a Oxford, que por cierto, es un pequeño pueblo lleno de escuelas universitarias y el Monasterio donde rodaron la conocida película de Harry Potter. En definitiva, ha sido un viaje, mejor dicho, un Gran Viaje de estos que dejan una señal especial en la vida.

Mi señal que os dejo además del texto, es una foto de las típicas cabinas telefónicas rojas que abundan por Inglaterra. Un abrazo para todos los maranchoneros.



Néstor Atance Valero

EN MEMORIA DEL YAYO

Para Luis "el Jaraba", de sus nietos

Como bien sabéis, mi yayo, conocido en Maranchón y alrededores como "*Luis el Jaraba*" nos dejó en Agosto de este largo y caluroso verano. Este breve artículo está escrito para él y en su honor, de parte de mi hermano y mío, sus dos primeros nietos.

Podemos decir que era considerado como un buen maranchonero, apreciaba el pueblo más de lo que podéis imaginar, no había un día que no nos lo nombrara o nos contase alguna de las cientos de historias que ha vivido en sus 75 años.

Como comprenderéis tenemos que nombrar, como no, la música que nos ha dado durante mas de cuarenta años, esa música maranchonera acompañado claro está, de sus amigos, que amenizaban no solo las fiestas de nuestra patrona sino cualquier momento y lugar que empezaba a sonar el saxo.

Nos dejó joven podemos decir hoy día, con sus 75 años bien vividos, un buen abuelo para mi personalmente, la de lágrimas, abrazos y besazos que me ha regalado en diferentes ocasiones especiales como por ejemplo, cuando me oyó tocar por primera vez su saxofón o cuando iba a su casa de Madrid por las tardes, después de la Universidad.

A mi hermano Mario bien le cogía con cariño cuando llegábamos a Maranchón a veranear, jugaba con él a sus temas favoritos (los que le conociais ya los sabéis) y nos "*hacíamos amigüitos*" como nos decía cuando nos enfadábamos con él.

También queremos agradecer a todas las personas (que no son pocas) que nos ayudaron y nos ayudan a superar esta situación que por desgracia tenemos que pasar todos, les damos las gracias desde el corazón.

Por último solo queremos decirle que fue, es y será más que un yayo cualquiera, que no le olvidamos y estará presente en nuestras vidas para siempre.

¡¡Un fuerte abrazo yayo!!

Mario y Néstor.